

Les membres d'une assemblée charismatique se réunissent pour un temps de prière confiante et spontanée, vécue dans l'Esprit Saint.

Jésus-Christ est le Sauveur du monde

Des vies changent,
des gens déprimés sont
libérés de leur fardeau,
des malades guérissent,
des situations difficiles
trouvent une issue favorable.
Des conversions ou
des renouvellements de la foi
se produisent.

Célébrer Dieu dans la joie

La louange tient
une grande place
et s'exprime par des
chants et une prière
inspirée : la bonté,
la tendresse et la
miséricorde de Dieu
s'y révèlent.

Un Dieu qui parle et prend soin de ses enfants

La docilité à l'Esprit-Saint
permet d'accueillir ses dons,
appelés « charismes », en vue
du bien de tous. (1 Co 12,7).
L'écoute de la Parole reçue
permet de mieux vivre
l'Évangile.



En Dieu nous sommes tous frères

Nous devenons une famille dont les
membres se portent les uns les autres
dans une grande fraternité. L'amour de
Dieu ne peut qu'inviter à l'amour du
prochain. L'intercession ouvre le groupe à
la compassion, notamment par la « prière
des frères ». Des personnes démunies ou
fragiles trouvent leur place comme frères
et sœurs en Christ.